

Mercredi 10 mars 2021

## Foix. Patrice Thibaud, comédien et pédagogue



Découvrir en riant, quoi de plus motivant ? Photo DDM, VD

La salle Isabelle-Sandy a accueilli deux jours durant, un jeune public pour des rencontres autour du théâtre. Animés par le comédien, auteur et metteur en scène Patrice Thibaud, efficacement secondé par Zia (un peu cabot sur les pattes), ces ateliers ont permis d'offrir par leur variété, un mode d'expression adapté à chaque personnalité.

Grâce aux jeux de rôles, sketches, mimes, créations de saynètes..., les plus hardis ont ouvert la scène à leurs camarades. Le rire et la confiance partagés, la disponibilité, la pédagogie et la gentillesse de l'artiste ainsi que la présence de Zia ont fait le reste.

Le jeudi 4 mars, les élèves de 6e1 du collège Bayle de Pamiers sont repartis des étoiles plein les yeux : "Vous êtes trop gentil... Merci de vos conseils... Au début je ne voulais pas rentrer sur scène, mais après j'ai vraiment aimé... J'ai adoré la façon dont vous nous avez fait découvrir votre métier... Vos pièces de théâtre sont trop bien... Je penserai toujours à votre intervention... J'espère vous revoir et refaire cet atelier avec vous... Ça m'a donné l'envie de faire du théâtre... Nous avons eu beaucoup de chance de vous avoir rencontré !"

Le lendemain, 28 écoliers du CP au CM2 sont venus de Seix pour une journée "qui a fait du bien à tout le monde". Initialement inscrit à deux spectacles à l'Estive (annulés pour cause de la Covid), le groupe encadré par Sylvia et Christine a immédiatement répondu favorablement à la proposition de Sabine Pons, chargée à l'Estive des relations avec le jeune public. "Les enfants étaient très enthousiastes. Cette sortie leur a permis de découvrir l'univers du théâtre, de venir à Foix et de compenser l'annulation de la représentation de fin d'année en juin dernier. Nous allons réinvestir en classe les bénéfices de cette belle aventure !"

Patrice Thibaud quant à lui semble avoir apprécié l'expérience puisque, si le contexte le permet, il devrait revenir à l'Estive en juin prochain pour présenter son spectacle "Franito".